

Bürgermeister Maack teilt mit, dass die Deutsche Post die Beendigung des Vertragsverhältnisses über die Filiale in Swisttal-Buschhoven mit Ablauf des 31.10.2013 mitgeteilt habe. Durch die Post wurde weiterhin mitgeteilt, dass eine neue Filiale eingerichtet werden soll und die Gebeitsleitung mit der Suche nach einem neuen Partner beauftragt wurde.

Bürgermeister Maack informiert über die Fahrt einer Delegation mit Vertretern aus Politik und Partnerschaftsverein zur französischen Partnergemeinde Quensnoy-sur-Deule. Bürgermeister Roger Lefebvre soll für seine Verdienste um die Partnerschaft mit einer Urkunde geehrt werden. Der Text der Urkunde wird von Bürgermeister Maack vorgelesen.